

# Burkhard Bock mit dem Manta erfolgreich

Cuxhavener landet in seiner Klasse auf Rang zwei / Nächstes Rennen am Wochenende in der Eifel

**OSCHERSLEBEN.** Nachdem bereits die drei Cuxhavener Rennfahrer Andreas Modersitzki, Wilfried Hildebrandt und Burkhard Bock vom Sportfahrer Club Cuxhaven im ADAC im Regenchaos am Nürburgring um Punkte und Plätze gekämpft hatten, startete Burkhard Bock nun nach langer Zeit mal wieder auf dem legendären Opel Manta B. Der Verdener AC hatte in die Motorsport Arena Oschersleben eingeladen, um hier den 6. Lauf zum NATC (Norddeutscher ADAC Börde Tourenwagen Cup) auszutragen.

## Auto fühlt sich gut an

Über 50 Fahrzeuge aus den verschiedenen Klassen gingen hier bei wunderschöner Spätsommerwetter an den Start. Burkhard Bock startete zum Sprintrennen und hatte somit ein freies Training, ein Qualifying und ein Rennen zu absolvieren.

Diesmal passte alles von der ersten Minute an. Der Kommentar von Bock bereits nach dem ersten Training: „Das Auto fühlt sich gut an und die neuen Brem-

sen sind der Hammer.“ So konnte Bock im Qualifying den sechsten Startplatz erfahren und es gelang ihm am Ende des Rennens auf der fünften Position in der Gesamtwertung und auf dem zweiten Platz in seiner Klasse zu landen.

„Manchmal läuft einfach“, unter diesem Motto will Burkhard Bock auch bereits am kommenden Wochenende erneut in die Eifel reisen und dort auf dem Nürburgring an der ADAC Westfalentrophy teilnehmen. Die technischen

Kommissare Manfred Sylvester und Nico Höpcke werden am kommenden Wochenende erneut nach Oschersleben reisen, um dort den Endlauf der Deutschen Rallycross Meisterschaft zu begleiten. (red)



**Burkhard Bock** startete mit seinem Opel Manta B in der Motorsport Arena in Oschersleben. In der Gesamtwertung wurde er Fünfter, in seiner Klasse landete er auf Rang zwei.  
Foto: Sylvester